

63. 25 juill. *Extraits des procès-verbaux des réunions des Chefs de délégations.* Propose de procéder à des discussions préliminaires avant de passer aux résolutions générales..... 48

64. 25 juill. *Extraits des procès-verbaux du Comité pour la promotion du commerce.* Discute des relations commerciales avec la Russie et nomme un sous-comité chargé d'examiner la question..... 51

65. 26 juill. *Extraits des procès-verbaux du Comité pour la promotion du commerce.* Étudie le contenu impérial et nomme le sous-comité..... 53

66. 12 août *Extraits des procès-verbaux de la Conférence économique impériale.* Adopte le rapport du comité sur les questions monétaires et financières..... 56

67. 17 août *Extraits des procès-verbaux du Comité pour la promotion du commerce.* Discute des questions à l'ordre du jour et du rapport dont doit être saisie la Conférence..... 57

68. 17 août *Extraits des procès-verbaux de la Conférence économique impériale.* Discute des rapports sur l'administration de la douane, des méthodes de coopération économique et des relations avec les pays étrangers..... 58

69. 19 août *Extraits des procès-verbaux du Comité pour la promotion du commerce.* Adopte le rapport sur le contenu impérial ainsi que la résolution sur les primes d'exportation et les droits antidumping... 62

70. 19 août *Extraits des procès-verbaux du Comité pour la promotion du commerce.* Adopte la résolution concernant les accords commerciaux et le rapport du comité à la Conférence..... 63

71. 7 oct. *Mémoire par le ministre des Affaires extérieures.* Suggère la procédure à suivre pour saisir la Chambre des communes du projet de résolution sur l'Accord commercial..... 64

72. 31 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Discute de la date de convocation à Londres du comité sur la coopération économique..... 66

63. July 25 *Extracts from Minutes of Meetings of Heads of Delegations.* Proposes preliminary discussions before passing to general resolutions..... 48

64. July 25 *Extracts from Minutes of Committee on Trade Promotion.* Discusses commercial relations with Russia and appoints sub-committee to examine question 51

65. July 26 *Extracts from Minutes of Committee on Trade Promotion.* Discusses Empire Content and appoints sub-committee..... 53

66. Aug. 12 *Extracts from Minutes of Imperial Economic Conference.* Adopts report of Committee on Monetary and Financial Questions..... 56

67. Aug. 17 *Extracts from Minutes of Committee on Trade Promotion.* Discusses matters on agenda of report to be submitted to Conference..... 57

68. Aug. 17 *Extracts from Minutes of Imperial Economic Conference.* Discusses reports on Customs Administration, Methods of Economic Co-operation and Relations with Foreign Countries..... 58

69. Aug. 19 *Extracts from Minutes of Committee on Trade Promotion.* Adopts report on Empire Content and resolution on bounties and antidumping duties..... 62

70. Aug. 19 *Extracts from Minutes of Committee on Trade Promotion.* Adopts resolution concerning trade agreements and Committee report to Conference..... 63

71. Oct. 7 *Memorandum by Department of External Affairs.* Suggests procedure for presentation to House of Commons of proposed resolution on Trade Agreement.. 64

72. Dec. 31 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Discusses date for convening in London Committee on Economic Co-operation.... 66

1933

1933

73. 17 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Sollicite la nomination de représentants au comité sur la coopération économique 66

73. Jan. 17 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Invites nomination of representatives to Committee on Economic Co-operation.... 66